



¿Cómo la inversión en medioambiente, salud y seguridad impulsa el éxito empresarial?

Nicolás Calderón, socio adjunto de Servicios de Cambio Climático y Sostenibilidad de EY.

Para las compañías ya es una realidad que el impacto del comportamiento corporativo influye en la opinión y decisión de los stakeholders. Estas deben demostrar un compromiso con su huella social y ambiental, por lo que el papel de la gestión de Medioambiente, Salud y Seguridad (EHS por su sigla en inglés) es, sin duda, uno de los ejes sobre los que se debe actuar.

A pesar de su carácter crítico sigue existiendo una pregunta central: ¿puede un mejor rendimiento en EHS conducir a una mejor performance financiera? Durante muchos años los profesionales que trabajan en este sector creen que sí, pero ¿es realmente así?

Para tratar de responder de contestar estas preguntas, EY elaboró el estudio "Global EHS maturity study 2024", que busca determinar si existe un impacto financiero positivo de las compañías. Es así como la investigación analizó información pública de más de 9.000 organizaciones e incluyó una encuesta a 400 empresas de todo el mundo.

El resultado del estudio arrojó que las empresas maduras en EHS lograron un 5% de incremento en los ingresos netos y un 7% de aumento en la capitalización bursátil. Por lo tanto, hay una mejora financiera cuando se adoptan los aspectos de EHS.